

Dos empresas internacionales interesadas en dar continuidad a la construcción del Hospital de Linares

La directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro y en una visita realizada a establecimientos de salud de la provincia de Linares, se refirió al estado de avance de la cons-

trucción del Hospital de Linares y destacó que existen dos empresas interesadas en continuar con la construcción del hospital. En este sentido, la titular del Servicio de Salud

Maule señaló «A contar del 11 de marzo iniciamos la invitación a empresas que quieran continuar el 70% de la construcción del Hospital de Linares. En el periodo de visitas, se inte-

resaron dos empresas internacionales para adquirir el compromiso, así que estamos en espera de evaluaciones, también en conversaciones con el Ministerio de Salud, donde la Ministra Ximena Aguilera está realizando permanentemente monitoreo a este proyecto porque es de gran importancia para la provincia y región. Seguimos trabajando y avanzando con gran interés en esta obra».

Al mismo tiempo agregó «La construcción del hospital no se ha detenido, ha ido un poco más lento, pero hemos adquirido un compromiso con la empresa actual, en que a junio entregarán el hospital con un 30% de avance y respecto a ese 30% ya llevamos un 65%, así que ellos van a cumplir con lo comprometido».

Es importante destacar que esta obra contempla la construcción y habilita-



ción de un hospital de alta complejidad con una infraestructura de 94.512 m2, 329 camas, 144 básicas, 36 críticas, 8 pabellones, 3 salas de parto integral,

56 recintos para la atención de consultas y procedimientos ambulatorios, servicios de emergencia y apoyo clínico, además de helipuerto.

FotoNoticia



El Servicio de Salud Maule realizó la formación de 12 profesionales, pertenecientes a distintos CESFAM de Talca, como facilitadores de talleres "Nadie es Perfecto" perteneciente al programa Chile Crece Contigo, para apoyar en las habilidades parentales de madres, padres y/o cuidadores de niños y niñas menores de 5 años. La instancia estuvo a cargo de la educadora de párvulos Beatriz Acevedo perteneciente al Hospital de Molina.